

# Pressemitteilung



11. April 2019

## Saisoneröffnung des Bikeparks am Südring

Für die große Saisoneröffnung am Samstag, 4. Mai 2019 wurde letzten Samstag der Bikepark vorbereitet. Mit Unterstützung von fleißigen Helfern wurden - zusammen mit Günter Bracht von der Firma Turbomatik - neben kleinen Ausbesserungen zwei „Doubles“ eingebaut.

Die „Doubles“ befinden sich im Außenring der Anlage und folgen direkt nach dem Starthügel. Sie ermöglichen einen Absprung mit einer kurzen Flugphase.

Zur Saisoneröffnung gibt es in der Zeit von 13:00 bis 17:00 Uhr einen Workshop der Firma Turbomatik. Hier beantwortet ein Trainer Fragen und Antworten und zeigt, wie der „Double“ gefahren werden kann.

Ihre Ansprechpartnerin im Rathaus: Frau Ramona Böhm, Tel. 02947/888-510, E-Mail: [r.boehm@anroechte.de](mailto:r.boehm@anroechte.de)

**V.i.S.d.P.:** Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 74, 59609 Anröchte,  
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: [post@anroechte.de](mailto:post@anroechte.de); Internet: [www.anroechte.de](http://www.anroechte.de)

PM\_Saisoneröffnung des Bikeparks am Südring